Des piquets installés pour effrayer les animaux



Des piquets réflecteurs pour effaroucher les animaux la nuit ont été disposés de part et d'autre de la RD 18.

Pour l'année 2022, les chasseurs de Dorans ont eu connaissance de cinq collisions entre des véhicules et des gibiers sur la RD 18 en direction de Sevenans- Dernièrement, Rémy Thévenot, le président de l'association communale de chasse agréée (ACCA), a pu exposer le problème à Florian Bouquet, président de conseil département du Territoire de Belfort.

« Les services du Département ont réagi très vite. Ensemble, nous avons trouvé une solution pour essayer d'empêcher ces accidents. Dans le cas présent, il s'agit d'un dispositif nocturne qui réfléchit la lumière des phares des véhicules et est destiné à effaroucher les animaux et les empêcher de traverser la route », explique Rémy Thévenot. Une trentaine de piquets réflecteurs anticollisions ont ainsi récemment été plantés tous les vingt mètres environ, en quinconce, de part et d'autre de la route.